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Chakren sind aus der Matrix 

Publikum Ich habe da eine Frage. Die letzten Tage ist diese Information auf 
mich zugekommen. Ich weiss noch nicht wo ich die einordnen soll. Auch die 
Religionen sind ja gesteuert, sind Programme. Was machen wir mit den ganz 
alten indischen Religionen, wo die Chakren-Lehren herkommen? Also die 
vedischen Schriften. Sind die Chakren letztendlich etwas natürliches, oder 
etwas künstliches? 

Martijn Chakra-Systeme sind ein Teil der Matrix, aber wir können sehr gut 
damit arbeiten, wenn du entdeckst, wie du das kannst. Auch wenn das durch 
die Person selbst statt findet und durch deine Wahrnehmung. Nicht allein 
hier vom Kopf her, sondern durch dein Gefühl. Aber es kommt aus der 
Matrix. Vom Ursprung her haben wir keine Chakras. Wir sind ein 
Bewusstseinsfeld, formlos und später haben wir zusammen einen 
menschlichen Ausdruck (Expression) angenommen. Das ganze Feld ist ein 
Bewusstseinsfeld von Licht. Kein weisses Licht, sondern goldenes Licht. 

Du kannst entdecken, dass es da verschiedenen Arten gibt, wie du das 
Leben anschauen kannst und die Bedeutung untersuchst und nicht etwas 
anderes grösser machst, als du selbst bist. Das ist das allerwichtigste! 

Publikum Das habe ich nicht verstanden? 

Angelina Willst du es nochmal sagen, oder soll ich es versuchen? Viele 
machen die äussere Welt und was da passiert, und auch die Programme wie 
Religionen, Engel, aufgestiegene Meister oder was auch immer dich 
anspricht, grösser als sich selber und das soll aufhören. Alles ist 
gleichberechtigt. Alles! Und das ist sehr wichtig! Später mehr dazu. 

Martijn Der Mechanismus ist, dass wenn du ein Gefühl erfährst, was ein 
grosses Gefühl ist, eine grosse Energie und du bringst diese Wahrnehmung 
nach aussen und koppelst das an diese Wesen, dann passiert mit der 
Wahrnehmung etwas wie bei einem Unfall, das Energiefeld von dir selbst 
wird auf das andere Wesen projiziert. Das ist eine Ablenkung (deiner eigenen 
Kraft). Wir sind Seher. Das ist unsere ursprüngliche Fähigkeit.  
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Chakras sind aus der Matrix, aber du kannst damit arbeiten und du kannst 
auch entdecken, was der nächste Schritt ist. Du kannst dadurch entdecken, 
dass du ein Teil von dem allergrössten Bewusstseinsfeld des Universums 
bist. Du bist so gross, dass alles unternommen wird, dass du das nicht 
entdecken kannst und Angelina findet das super. 

Publikum Also ein lustiges Versteckspiel. 

Martijn Wer und was bin ich wirklich? Diese Frage ist die interessanteste 
Frage. Eine Antwort kann sein oder ein paar Antworten: Ich bin was mein 
multidimensionales Meta-Bewusstsein zu erinnern weiss. Weisst du das? 
Nein. Wir wissen nicht was unser Meta-Bewusstsein… 1% ist hier in diesem 
Prozess… wir wissen nicht was die anderen 99% wissen. Wir wissen nicht was 
das ist. Wir sind nicht komplett. 
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